



La ruta N-555 Los Pellines ha sufrido un notable deterioro debido al alto flujo de vehículos que combaten el fuego.

1.143 SUMAN LAS HECTÁREAS AFECTADAS EN LA PRECORDILLERA

# Mejoran caminos para apoyar combate de incendio San Patricio

**Dirección de Vialidad trabaja en la conservación y mantenimiento de la ruta N-555 Los Pellines.** Además se intervendrá un puente clave para la conectividad de los vehículos que están combatiendo el siniestro.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**F**rente a la Alerta Roja decretada por el incendio forestal San Patricio, que afecta a más de mil hectáreas de bosque en la zona cordillerana de Coihueco y Pinto, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de su Dirección de Vialidad, ha puesto a disposición de las autoridades regionales sus recursos para apoyar las labores de emergencia.

Como parte de este esfuerzo, se han desarrollado trabajos de reperfilado y mantención en la ruta N-555 Los Pellines, camino que ha sufrido un notable deterioro debido al alto flujo de vehículos de gran tonelaje que asisten en el combate del fuego. Adicionalmente, y por instrucción del Delegado Presidencial Regional, se intervendrá un puente dañado por el tránsito de maquinaria pesada. Aunque

## Alerta roja

El incendio San Patricio, en el corazón de la Reserva de la Biosfera Corredor Biológico Nevados de Chillán, suma ya 1.143 hectáreas afectadas. Para destinar todos los recursos necesarios y evitar la propagación a poblados, Senapred decretó la alerta roja por este siniestro.

este viaducto no pertenece a una ruta bajo la tuición de Vialidad, se realizarán trabajos de reparación por emergencia mediante el equipo de Administración Directa de Vialidad Nuble.

## Reperfilado de camino

Sobre estas labores, el seremi de Obras Públicas de la región de Nuble, Freddy Jelves, destacó el compromiso del MOP con la emergencia, precisando que "nos encontramos

en la ruta N-555, en la comuna de Pinto, a tres kilómetros del puesto de mando, donde diferentes instituciones, entre ellas Conaf y Bomberos, están combatiendo este gran incendio en la cordillera, que ya lleva más de mil hectáreas consumidas. Nosotros estamos apoyando con el reperfilado de este camino, justamente porque ante el intenso trabajo han pasado muchos camiones, muchos vehículos, que necesitan combatir justamente este incendio y estamos trabajando en ello. Asimismo, vamos a estar trabajando en un puente que se ha dañado producto del paso de la maquinaria pesada, donde vamos a estar apoyando para repararlo y que puedan así seguir apoyando en el combate a este gran incendio de San Patricio".

Las autoridades recalcaron la importancia de estas intervenciones para garantizar la conectividad y el acceso seguro de brigadistas y equipos de emergencia a las zonas afectadas por el siniestro.